

# 令和元年度埼玉県オハイオ州スカラシップ

## 語学・大学留学コース 8月レポート

土屋 菜月

令和元年度埼玉県オハイオ州スカラシップ、語学・大学留学コース奨学生としてフィンドレー大学に留学しています、土屋菜月と申します。このような貴重な機会に恵まれたことに心より感謝申し上げます。

### IELP（英語集中コース）

私はフィンドレー大学では IELP（Intensive English Language Program）というコースをとっています。また、2日目に行われる英語のテストでクラス分けが行われて一番上のクラスに入れば、**under graduate** として授業を履修することができます。IELP（英語集中コース）でも他の講義の聴講が可能で IELP 以外の授業を受けることができます。フィンドレー大学はいくつかの日本の大学や県と姉妹校なので日本人もいます。今学期は自分を含めて 15 人います。他にも、中国・サウジアラビア・ベトナム・ブラジル・チェコなどの国からの留学生もいます。

### housing・meal plan について

キャンパス内に、寮とハウスがあります。最初は寮で生活していたのですが、今はハウスで生活しています。ハウスの方が留学生には設備が整っていて過ごしやすかったです。ハウスにはキッチンや冷蔵庫があるので **meal plan** をつけなくても大丈夫です。寮の場合、キッチンがないので **meal plan** をつける必要があります。多くの現地の学生は **meal plan** をつけているので、そこで友達を作れるというメリットもあります。私は **meal plan** をつけていないので自炊しています。毎週土曜日に大学から近くのスーパーマーケットまでシャトルバスが出るのでそれに乗り買い物に行きます。なので、田舎で食材が買えないかもという心配は要りません。また、食器などは無料で大学から借りられるので買う必要はありません。**housing** を登録するためにアカウントを作らなくてはいけないのですが、説明が全て英語なのでその作業にとっても苦戦しました。

### オリエンテーション

8月はオリエンテーションがたくさんありました。スポーツやゲーム、ボランティアなど様々な行事や、夜の9時から行われるイベントなど、ほとんどが学生によって企画進行されます。日本では味わえない雰囲気でもとても新鮮でした。これからの留学生活が楽しみです。

